
Protokoll: Frau Konrath erläutert die aktualisierte Konzeption sowie die Aufgaben und die 
Arbeitsweise des Förder- und Beratungszentrums. Zudem beantwortet Sie noch vereinzelte 
Rückfragen aus der Mitte des Ausschusses.  
Herr Dobbertin berichtet zudem noch kurz von der Zusammenarbeit mit dem FBZ an der 
Realschule plus auf der Karthause.  


